



Déclaration de l'Organisation Communiste Marxiste-Léniniste Voie Prolétarienne

Contre toute intervention impérialiste en Syrie Solidarité avec le peuple syrien

Depuis bientôt un an, une partie croissante du peuple syrien, encouragée par les révoltes des autres peuples arabes, s'est soulevée contre le régime de Bachar El Assad. Soumise à une répression militaire des plus violentes, l'opposition, grossie par des éléments de l'armée, commence à s'armer. Plus de 6 000 syriens et syriennes sont déjà tombés sous les balles et les obus de l'armée syrienne.

Les travailleurs de France qui, lors des soulèvements des peuples tunisien et égyptien, avaient manifesté leur solidarité, ne peuvent que se sentir à nouveau aux côtés du peuple syrien dressé contre l'oppression. La brutalité du régime n'est pas nouvelle. En février 1982, il avait massacré près de 30 000 habitants à Hama.

Mais cette révolte populaire devient un enjeu dans la rivalité entre l'impérialisme russe d'une part et les impérialismes européens et américains d'autre part. Les premiers ont une base navale en Syrie et y trouvent un débouché pour leur industrie d'armement. Enfin et surtout, ils ne veulent pas se faire évincer d'une région, où les Américains et les Européens veulent s'imposer en renforçant Israël et en éliminant l'influence de l'Iran qu'ils menacent par ailleurs.

Comme lors de l'intervention contre la Libye, les impérialistes tentent de manipuler l'indignation provoquée par les massacres et notre solidarité envers un peuple victime de ses oppresseurs, pour les mettre au service de leurs buts et justifier une agression.

En Syrie aujourd'hui, comme l'an dernier en Libye, les puissances impérialistes occidentales ne défendent pas la démocratie et l'indépendance pour les peuples arabes, mais l'asservissement de leur pays à leurs intérêts. Depuis 1947, le peuple palestinien subit spoliation, répression, blocus et massacres dans l'indifférence de ces puissances qui sont restées silencieuses quand l'opération sioniste « Plomb durci » tuait 1 400 personnes en deux mois.

L'OCML VP dénonce les manœuvres et la menace d'une intervention directe contre la Syrie, à laquelle s'oppose aussi la majorité de l'opposition syrienne. Nous dénonçons aussi la préparation, avec l'aval des USA et de l'Europe, d'une intervention sioniste contre les sites nucléaires de l'Iran.

L'OCML VP dénonce l'hypocrisie de la bourgeoisie française. Elle avait, comme avec le libyen Kadhafi, entretenu de très bons rapports avec Bachar El-Assad. En 2008, ce dernier avait assisté, sur invitation de Sarkozy, au défilé du 14 juillet. Sarkozy voulait en faire un allié dans son projet Euro-Méditerranée. En 2010, Fillon a fait un voyage en Syrie pour parler économie et affaires.

L'OCML VP exprime sa solidarité avec le peuple syrien dans sa lutte contre un régime qui, s'il a été parfois un grain de sable dans les machinations impérialistes, n'a jamais été un régime progressiste répondant aux aspirations populaires. Il a même été en certaines occasions l'allié tacite du sionisme. En 1976, l'armée syrienne, avec la droite libanaise, a fait le siège du camp palestinien de Tall el Zaatar. Depuis le régime ne s'est pas privé d'emprisonner les militants palestiniens qui se refusaient à servir ses intérêts.

L'OCML VP exprime sa solidarité avec les organisations progressistes et marxistes syriennes qui s'opposent au régime d'oppression, recherchent l'unité de tout le peuple syrien, et préparent une issue démocratique et anti-impérialiste pour leur pays. En tant que communistes, à la mesure de nos moyens, nous nous attachons à contrecarrer les visées de notre propre impérialisme, sa propagande et ses agressions contre les peuples.